



KONDOLENZEN

Johann Kriechhammer



Heimgekehrt zu Gott in den ewigen Frieden ist unser lieber

Johann Kriechhammer

ÖBB-Beamter i. R.

* 3. 1. 1948 † 27. 7. 2014

nach längerer Krankheit, wohlvorbereitet im Kreise seiner Lieben.

Wir begleiten unseren lieben Hans am Donnerstag, dem 31. Juli 2014, um 14 Uhr von der Aufbahrungskapelle Lans zum Begräbnisgottesdienst in die Pfarrkirche und anschließend auf den Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Unsere Liebe nimmst du mit –
deine bewahren wir in unseren Herzen:

deine **Anna**

dein Sohn: **Peter** mit **Anna**

deine geliebten Enkelkinder: **Martin, Franz, Johannes** und **Maria**

deine Schwägerin: **Hedi** mit Familie

dein Patenkind: **Robert** mit Familie

im Namen aller Verwandten und Freunde

Den Rosenkranz beten wir am Dienstag und Mittwoch jeweils um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Lans.

Lans, Patsch, Innsbruck, Sistrans, im Juli 2014.

*Auf einmal bist du nicht mehr da,
und keiner kann's verstehen.
Im Herzen bleibst du uns ganz nah,
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.
Nun ruhe sanft und geh' in Frieden,
denk immer dran, dass wir dich lieben.*

Trauerkerzen



Andrea Ploner
31.07.2014



Verkleirer Toni
30.07.2014



Stefan und Margit
30.07.2014



Anita Raith
29.07.2014



Margit Hörhager, Vill
29.07.2014



Karin Niedrist
29.07.2014



Christian Gruber
29.07.2014



Andrea Gruber
29.07.2014



Wessely Aloisia
29.07.2014



Robert Linder
29.07.2014



Taxi Martin Team
29.07.2014



Im Gedenken Heinz Scheit
29.07.2014



Zimmermann Günter mit Fam.
29.07.2014



Familie Strobl Werner
29.07.2014

Kondolenz